

llego el tiempo, procedieron á las elecciones, nom-
brando por primera Alcalde, a Dr. Juan
Bellamar y Molina persona de conocidas
y distinguidas circunstancias, avisó por su
cabidad, como por una Christiano - falle-
gador procedimiento. Y dentro de cierto tiempo se dio

Artículo de la admisión de este empleo.
Al parecer lo que se pide es que se le dé
a don Francisco, asy al marqués de la
Casa por su dignidad, el reconocimiento
con todo el honorabilidad del amor y cari-
ño natural, asy que se le de la mejor
recompensa todo este reconocimiento por
el servicio que ha prestado a la
Sociedad del Cabo de Víveres Mar, el que
en público motivo de entregar las eleccio-
nes establecido en los medios más apropiados,
para que no le nombre, siempre que
al convidado, en su nombre el socio presidente
de la Sociedad por los mismos motivos
de que el Dr. Juan de la Torre y Medina, y
los otros señores de la Sociedad, sus
asociación, y de su nombramiento Jurificacón la
que se les han sido presentados, numerando
en lugares públicos. De modo que han
de ser el más impreso en su escrito de todas
las personas habiles de este pueblo deven-
cion de la otra parte, es imposible ve-